

Ante el tono alarmista de algún medio informativo local, el pastor evangélico Manuel Corral se muestra sereno y confiado en que, pese a la crisis, las obras seguirán avanzando como hasta ahora, en las etapas previstas y sin interrupciones. “Éste es un proyecto de fe”, dice.



(Redacción, 29/01/2014) “Las obras avanzan al ritmo previsto y confiamos en que así seguirán”, responde a Actualidad Evangélica **Manuel Corral**, pastor de la Iglesia Evangélica de León e impulsor del importante proyecto de construcción de un futuro templo evangélico en terrenos cedidos por el Ayuntamiento local.

Sus palabras, serenas y esperanzadas, contrastan con [el titular, un tanto sensacionalista, con](#)

[que el periódico LeonNoticias.com daba cuenta del estado actual de las obras](#)

, y que suscitaron nuestro interés:

“Sin dinero para terminar la iglesia”

, titulaba. Y la entrada subrayaba el tono negativo de la información: “La nueva iglesia evangelista (sic)

de León

parará las obras

en tres meses si no hay donaciones (...)

Sólo

se ha recaudado

uno

de los tres millones de presupuesto”.

UN PROYECTO DE FE

Para conocer la situación de primera mano y contrastar la información, A&E se puso en contacto con el pastor Corral, uno de los responsables máximos del proyecto, quien se muestra comprensivo ante quienes puedan “ver el vaso medio vacío”.



Manuel Corral (Foto de Archivo)

“Este es **un proyecto de fe**, evidentemente, porque confiamos en que Dios nos proveerá de los recursos económicos, humanos y materiales puntualmente, **tal como ha sido hasta aquí, que no han faltado pese a la crisis**”.

¿Y cómo ha sido hasta aquí? Pues, el proyecto está siendo financiado con donativos particulares de los propios miembros de la iglesia local, de amigos de la iglesia... “¡e incluso de sectores de la sociedad leonesa que no contábamos y nos han sorprendido con su apoyo y generosidad!”, subraya Corral.

En el mismo tono sereno se explica el arquitecto director de la obra, José Ángel Liébana: “El proyecto es muy ambicioso, se va haciendo muy poquito a poco puesto que la ejecución se va haciendo en base a los donativos que van llegando y de momento tenemos [suficiente] para terminar la estructura. Esa es la fase que estamos ejecutando y más o menos en torno a dos meses y medio o tres meses tendremos la estructura terminada”, dice.

“Vamos a nuestro ritmo”, dice Corral, “pero no hemos tenido que parar la obra hasta ahora y confiamos en que no vamos a tener que hacerlo”. Y nos revela un dato: “esta fase suponía la construcción de la estructura y la fachada... ¡pero ya **casí** tenemos el dinero suficiente para cubrir el techo!”.

Nada de alarma, pues, ni pesimismo. Al contrario. “No estamos agobiados con la obra ni absorbidos por ella”, dice el pastor leonés, “nuestros proyectos y actividades siguen desarrollándose con normalidad e, incluso, en los próximos días, Dios mediante, estaremos inaugurando un nuevo lugar de cultos en Astorga”, anuncia.

UN GRAN PROYECTO AL SERVICIO DE LA CIUDAD

Así, pues, las obras del nuevo templo de la iglesia evangélica de León continúan avanzando, de forma ininterrumpida desde que se puso la primera piedra a principios de 2012. Las blancas paredes de la fachada, que se levantan en un amplio solar del barrio de Eras de Renueva, cedido por el Ayuntamiento de León por decisión del Pleno con los votos unánimes de todos los partidos, dan cuenta de la magnitud y la calidad de la obra.



El edificio está ubicado en la avenida de Los Peregrinos de la capital leonesa.

El edificio principal dispondrá de 3.600 metros cuadrados. Un edificio multifuncional construido a base de hormigón, madera y acero, que además de un uso religioso tendrá una marcada función social. Dispondrá de un sótano destinado a usos sociales y un parking abierto con vegetación. La planta baja dará cobijo a la capilla, que incluye una sala de lactancia, así como las distintas áreas para el desarrollo de los servicios de la comunidad. Finalmente la primera planta albergará un aula para la impartición de diversas materias.

“Es un proyecto de la iglesia evangélica para vivir, un proyecto de cara a la comunidad que va a servir a la ciudad de León y va a servir a todas aquellas personas que se quieran acercar, por lo tanto está dividido en diferentes áreas en función del servicio”, apunta Liébana.

La capilla tendrá un aforo para 480 personas, aunque el auditorio está pensado no sólo para el uso religioso, pudiendo incluso ampliar su capacidad en función de las necesidades. La decoración será muy sencilla y en el exterior se ubicará una cruz de grandes dimensiones construida en madera maciza. En posteriores fases el complejo comprenderá además un polideportivo y una residencia de ancianos, aunque sin fecha prevista para su finalización.

Fuente: LeonNoticias.com, Actualidad Evangélica

Noticias relacionadas:

- . [LEÓN: Comienzan las obras de construcción del nuevo templo evangélico](#) (28/02/2012)
- . [Comienzan las obras de construcción de la nueva Iglesia Evangélica en Eras \(Diario de León, 21/02/2012\)](#)
- . [Máxima representación política e institucional en el acto de presentación de la futura capilla evangélica](#) (07/04/2011)
- . [Los evangélicos leoneses tendrán por fin un edificio 'con aspecto religioso' en León](#) (01/04/2011)
- . [La comunidad evangélica construirá un templo en un solar de 5000 mts2 cedido por el Ayuntamiento de León](#) (01/04/2011)